José Ramón Martínez Riera Presidente Asociación de Enfermería Comunitaria.

Madrid, 12 de marzo de 2021

Estimado señor Riera,

En primer lugar, le agradezco su mensaje de felicitación por mi nombramiento como Ministra de Sanidad. Es un honor, un orgullo y una enorme responsabilidad que asumo con mucha humildad y con el convencimiento de trabajar para mejorar la salud de la ciudadanía.

En segundo lugar, le agradezco también la excelente aportación que, conjuntamente con el resto de expertos y expertas, llevó a cabo en verano de 2020. Soy consciente de la calidad de trabajo desarrollado, del alto nivel y consolidada reputación del grupo de profesionales que volcaron su experiencia, interés y conocimientos en la definición de los retos y líneas estratégicas para la trasformación del Sistema Nacional de Salud.

Como usted conoce, buena parte de las líneas estratégicas y actuaciones contempladas por el grupo han sido incluidas en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, a través del Componente 18 sobre "Renovación y ampliación de capacidad del Sistema Nacional de Salud", presentado por el Presidente del Gobierno en octubre de 2020. Este Plan pretende reforzar las capacidades del sistema sanitario público para modernizarlo y adaptarlo a las nuevas necesidades y funciones, por lo que puede decirse que, conjuntamente con las conclusiones en materia sanitaria del Dictamen de la Comisión de Reconstrucción Económica y Social del Congreso de los Diputados, han servido, en buena medida, como inspiración y semilla para la definición del Plan del Gobierno.

Debo decirle que el valioso trabajo y las aportaciones que realizaron para reforzar el modelo de nuestro Sistema Nacional de Salud, siguen siendo de gran interés para el Departamento que dirijo, y se han tenido en cuenta para la definición de los Presupuestos Generales 2021 y también, como espero que haya tenido ocasión de seguir, en la propuesta de ampliación y refuerzo de capacidades del Sistema Nacional de Salud que planteé el pasado 11 de marzo en mi Comparecencia en el Congreso de los Diputados para presentar las líneas generales del Ministerio en esta legislatura.



Quisiera aprovechar esta carta para reiterarle, tal como hice en la reunión de la pasada semana con las asociaciones de Atención Primaria y Comunitaria, del firme compromiso del Ministerio para seguir priorizando el impulso de una Atención Primaria y Comunitaria, que sea la base de la atención a la salud de las personas, que fortalezca nuestro SNS y nuestra capacidad asistencial ante las crisis de salud y sociales que puedan surgir.

Finalmente, me consta que la Secretaria de Estado de Sanidad tiene la intención de mantener un cauce abierto de comunicación y reflexión con los miembros del grupo de expertos y expertas, tal como les manifestó en la reunión del pasado 29 de octubre, y que les convocará a una nueva reunión para darles "feedback" sobre los avances que vamos realizando.

Espero en todo caso poder seguir contando con su apreciable criterio y en esa confianza le envío un cordial saludo. >

Carolina Darias San Sebastián